VERBO

Serie XLIII, núm. 439-440 noviembre-diciembre 2005

¿QUÉ ES ADVIENTO?	p.	723
CRISTO REY	p.	731
LA UNIVERSIDAD Y SU COMPROMISO SOCIAL por Bernardino Montejano.	p.	755
actas de la xii reunión de amigos de la ciudad católica: <i>LA IDEOLOGÍA CONTRA LA VERDAD</i>		
¿TERMINARON LAS IDEOLOGÍAS? IDEOLOGÍA, REALIDAD Y VERDAD	p.	767
IDEOLOGÍA Y POLÍTICA	p.	775
DERECHO E IDEOLOGÍA	p.	787
IDEOLOGÍA Y ECONOMÍA	p.	799
¿POR QUÉ DESCRISTIANIZA EL LIBERALISMO? por <i>Francisco Canals Vidal</i> .	p.	817
• • •		
PANORAMA RELIGIOSO ESPAÑOL ENTRE EL POSTCONCILIO Y LA TRANSICIÓN	р.	829

Fundación Speiro

CRÓNICAS:

XLIII REUNIÓN DE AMIGOS DE LA CIUDAD CATÓLICA: El Orden Etico- Jurídico y el Ordenamiento Constitucional, A. T	p.	839
INFORMACIÓN BIBLIOGRÁFICA.		
VV.AA.: José Rivera. Sacerdote, testigo, profeta, por Francisco José Fernández de la Cigoña	p.	841
Luis Corsi Otálora: Bolívar, la fuerza del desarraigo, por José Fermín Garralda Arizcun	p.	847
José Manuel Cuenca Toribio: Cartas a un joven historiador. Estudios Historiográficos, por Francisco José Fernández de la Cigoña	p.	853
VV.AA.: DICCIONARI D'HISTORIA ECLESIÁSTICA DE CATALUNYA (III), por Francisco José Fernández de la Cigoña	p.	859
ÍNDICES DE LA SERIE XLIII	p.	873

«... no se edificará la ciudad de un modo distinto a como Dios la ha edificado; ... no, la civilización no está por inventar, ni la nueva ciudad por construir en las nubes. Ha existido, existe: es la civilización cristiana, es la ciudad católica. No se trata más que de instaurarla y restaurarla, sin cesar, sobre sus fundamentos naturales y divinos, contra los ataques siempre nuevos de la utopía malsana de la revolución y de la impiedad: "omnia instaurare in Christo". [SAN PIO X, Carta sobre Le Sillon "Notre charge apostolique" (I, 11).]

«... el aspecto más siniestramente típico de la época moderna consiste en la absurda tentativa de querer reconstruir un orden temporal sólido y fecundo prescindiendo de Dios, único fundamento en que puede sostenerse» ... «Sin embargo, la experiencia cotidiana, en medio de los desengaños más amargos y aun a veces entre formas sangrientas; sigue atestiguando lo que afirma el Libro inspirado: "Si el Señor no construye la casa, en vano se afanan los que la edifican"». [JUAN XXIII, Encíclica Mater et Magistra (217; 15-V-61).]